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31 октября на очередном заседании члены Общественной палаты узнали, какие
мероприятия (их 120) были проведены в Год экологии на нашей территории. Чтобы
решить экологические вопросы, действуют две муниципальные программы,
рассчитанные до 2020 года.

  

Состоялись традиционные субботники, акции. Школы, сельские администрации вновь
участвовали в областной программе «Родники», и в марте на съезде этого движения в
Екатеринбурге активисты были награждены.

  

Население уже привыкло, что в Артях, на Пристани, в п. Усть-Югуш стоят контейнеры,
твердые бытовые отходы вывозятся. К сожалению, это делается не во всех даже
крупных сельских администрациях, в том числе и потому, что население платить за
вывоз ТБО не готово. А тем временем жизнь заставляет задуматься о том, что мусор
необходимо сортировать. Мы все понимаем, что ртутьсодержащие лампы, батарейки,
мобильные телефоны выбрасывать вместе с остальным мусором категорически нельзя,
но сдать их некуда. Управляющая компания МУП АГО «Уют-сервис» и ООО
«Комплект-К» заключили договор на выполнение услуг по сбору, транспортировке и
передаче специализированной организации опасных отходов. Планируется поставить
контейнер для таких отходов в один из торговых центров поселка (пока хотя бы один, но
работу нужно продолжать).

  

Представители Общественной палаты считают, что нельзя откладывать вопрос о
сортировке бутылок, картона, их приемке и переработке. Ведь та же пластиковая
бутылка разлагается более ста лет.

  

Остра ситуация с напорным коллектором и очистными сооружениями в с. Пристань. На
два года рассчитаны строительство (оно уже началось) канализационной станции и
реконструкция напорного коллектора в микрорайоне ПМК-17. МУП АГО «Водоресурс»
заключило муниципальный контракт с ЕМУП «Специализированное управление
эксплуатации и реабилитации жилья». В 2017 году – монтаж КНС. Подрядчик разместил
заказ на изготовление и поставку КНС, выполнил планировку земельного участка под
установку КНС, устанавливаются колодцы. В 2018 году запланированы работы по
монтажу напорного коллектора, подключению КНС, пуско-наладочные работы.
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